



Tradisi Serah Terima Jabatan dan Laporan Korps Masuk serta Pindah Satuan Perwira Secapaad

Tampuk kepemimpinan Komandan Resimen Siswa telah beralih dari Kolonel Inf Mohammad Syech Ismed kepada Kolonel Inf Ari Yulianto pada acara serah terima jabatan Komandan Resimen Siswa Secapaad dan Laporan Korps masuk dan pindah satuan yang dipimpin oleh Komandan Secapaad, Brigjen TNI Urip Wahyudi, S.I.P., di gedung Jenderal Oerip Sumoharjo, Bumi Panorama, Bandung. Kamis. (05/04/2018).

Ucapan terima kasih dan penghargaan yang tulus disampaikan oleh Dansecapaad kepada Kolonel Inf Mohammad Syech Ismed, Letkol Kav Bambang Sugiyarta, S.H., M.M., M.Tr. (Han) dan Mayor Chk (K) Rosma, S.H. yang dengan tekun, berdedikasi serta semangat pengabdian tinggi telah tuntas menunaikan tugas dan tanggung jawab sebagai Komandan Resimen Siswa, Danyonsis-2 dan Gumil Gol. VI Staf Pengum Timgumiltih Secapaad.

Dansecapaad berharap agar pengetahuan dan pengalaman yang diperoleh selama bertugas di Secapaad dapat dijadikan bekal dalam mengemban tugas pengabdian selanjutnya sehingga lebih sukses dalam mengemban tugas pada jabatan baru sebagai Paban III/Binkar Spersad, Dandim 1501/Ternate Rem 152/Bbl Kodam XVI/Ptm dan Kasi Jianbangdik Pusdikkum Kodiklatad. Begitupun halnya kepada Ibu Mohammad Syech Ismed dan Ibu Bambang Sugiarta, Dansecapaad juga menyampaikan ucapan terima kasih selama bertugas dan mendampingi suami di Secapaad. Hubungan yang telah terjalin hendaknya tetap terjaga dengan saling memberikan informasi dan menjalin komunikasi dalam rangka silaturahmi baik pribadi maupun sebagai anggota Persit Kartika Chandra Kirana. "Tegasnya".

Tradisi Serah Terima Jabatan dan Laporan Korps Masuk serta Pindah Satuan Perwira Secapaad

Ditulis oleh penhumas
Kamis, 19 April 2018 04:02

Komandan secapaad pun memberikan ucapan “selamat” kepada Kolonel Inf Ari Yulianto yang telah diberikan amanah jabatan sebagai Danmensis, Letkol Kav Dicko Irawan Kesuma sebagai Danyonsis-2 Mensis dan Mayor Inf Ridwan sebagai Kadepum Secapaad. Beliau berpesan agar para pejabat yang telah dilantik segera melaksanakan adaptasi dengan lingkungan dan suasana kerja di Secapaad dengan memahami tugas dan tanggung jawab jabatan yang diemban secara profesional dan proporsional sehingga tidak menghambat tugas pokok yang harus dicapai. Dengan demikian diharapkan dapat melanjutkan dan meningkatkan keberhasilan yang telah diraih oleh pejabat sebelumnya. Ucapan yang sama juga di sampaikan Dansecapaad kepada ibu Mustika Diyah Ari Yulianto yang akan mengemban tugas sebagai Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang IV Mensis.

Hadir pada acara tersebut Wadan Secapaad Kolonel Inf Heri Sapari Para Pamen Ahli Gol. IV, Pamen Staf Khusus, Para Direktur, Para Pejabat Distribusi, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang BS, Beserta Pengurus, Para Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS Secapaad.(penhumassecapaad)